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Bonjour,

je vous fais part de mon opposition à la construction de l' usine de méthanisation de
Grandvelle pour les raisons suivantes:

-1500 Hect de terres dédiées à la production de gaz au détriment de l'alimentation des
hommes et des animaux

- Augmentation  du trafic routier ce qui engendre des travaux importants au risque
d'augmenter les accidents.

- Augmentation de la pollution dûe au dégagement du CO2 dans l'air.

Je vous remercie de prendre en compte ces arguments si minimes qu'il soient mais
importants pour la planète

Cordialement

-- 
L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel
antivirus Avast.
https://www.avast.com/antivirus
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